
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第７回１２月定例会） 

◆平成２０年１２月１５日（月） 

 

１．◎質問者 平見 光司 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

学校施設の耐震化計

画を早めるべきでは

ないか。 

 

 

⑴ 遠賀町耐震改修計画では、平成２９年度までに

計画的に実施することになっている。早急に対処

するべき。 

 

 

教育長 

 ・ 

町 長 

 

 

２．◎質問者 堅田 繁 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 
 

国民健康保険におけ

る被保険者資格証明

書の運用について 

 

⑴ 親が国民健康保険の保険料を払えないために

保険証を取り上げられ、事実上の無保険状態にな

っている子どもは、小学生・中学生各何人存在す

るか。 

 

⑵ 子どもがいる世帯に資格証明書を発行するべ

きでないという町の考えを明確にするべきでは

ないか。 

 

⑶ 子どものいる滞納世帯の実情を把握するため

の特別な取組みを行っているか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

３．◎質問者 三原 光広議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

学校環境衛生につい

て 

 

 

 

 

⑴ 学校保健法での学校環境衛生の基準の目的と

各学校で基準の調査をおこなっているか尋ねる。

行っていれば、どのような基準検査を行っている

か尋ねる。 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

２ 

 

夏季の学校環境につ

いて 

 

⑴ 今後、夏季における各学校の環境改善や取組み

の考えがあるか尋ねる。 

 

 

教育長 

 

 



 

４.◎質問者 浜岡 峯達議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

教職員に対して、労働

安全衛生法が適用さ

れているが、その実態

について尋ねる。 

 

 

 

⑴ 教職員の勤務時間は、週４０時間と定められて

いる。本町の小中学校教職員の勤務実態について

尋ねる。 

 

⑵ 労働安全衛生法では、学校毎に衛生推進者の選

任が義務づけられている。本町の施行状況につい

て尋ねる。 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 
 

命の尊厳が希薄とな

っている、主たる要因

と対応について尋ね

る。 

 

⑴ 心の倫理を醸成するために、学校での躾教育が

可能か否か尋ねる。 

 

⑵ 親を始めとする心の再生教育が求められてい

る。必要な方策について尋ねる。 

 

 

 教育長 

 
 
 
５．◎質問者 古野 修議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

農業振興について 

 

 

 

 

⑴ ファームガーデニング事業の実績及び費用対  

 効果について尋ねる。 

 

⑵ 新たな農業振興について考えはあるのか尋ね

る。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

２ 

 

鳥獣被害について 

 

⑴ 被害状況について 

 

⑵ 対応について尋ねる。 

 

 

町 長 

 

 


